
島劇場第２幕 開幕

早いもので、部長に就任してから一年が経とうとしています。
自分なりにビジョンを思い浮かべ、ここまで手探りでそれでもってがむしゃらに
やってきたつもりですが、ここでやってきたことを思い返し自分自身に点数をつ
けるとすると、厳しめに見て４０点くらいでしょうか。
元来、自分は面倒くさがり屋で人の前に立つことすら億劫だったのですが、みま
さか青年部のためや地域のためにここまで動くことのできる人間になったのかと
正直自分でもビックリしています。ただの自己満なのかもしれませんが・・・
先ほど言った通り、４０点の部長ですが、仲間には恵まれていると思います。
常任委員のみんな、部員のみんな。そして事務局のみんな。
そのみんなに支えられ、トータル９０点のみまさか商工会青年部がここにあるの
かなと。
どこに出て行っても恥ずかしくない、それを誇れるみまさか商工会青年部。
来年度はさらに高みを目指し１００点とは言わないとしても、それに近い青年部
を目指して活動をしていきたいと思います。
今の『みまさか』ならそれができる。

島部長 決意表明
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青年部イベント委員会～はたらくくるま大集合２０２３～ 

会場：美作市作東 B＆G 海洋センター 

今年は作東でおよそ５５台の車輛展示、乗車体験、飲食エリア、林野高校吉井川舟唄同好会の

パフォーマンス、お菓子つかみ取りイベント、車輛提供事業所独自のイベントなど大盛況で開催

し、３，０００名を超えるお客様に楽しんでいただきました！ 



研修委員会事業

10/1（日）アウトドア研修
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今回初の試みとして、大芦高原キャンプ場で大自然の
中、研修事業をキャンプ場管理人兼防災士の三宅さん
から、非常時に役立つ知識を学びました。
研修後はキャンプファイヤー・ＢＢＱで部員間交流を
深めました。
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お疲れさまでした。

三宅さんありがとうございました
青年部員としてこれからもよろしく
お願いします。

委員長からひとこと

ご参加いただいた皆様ありがとうございました。
来年度もよろしくお願いします。
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交流委員会では、青年部総会・新年会を企画運営し、部員相互の交流を深める事業を実施

しています。さらに、R５年度に続きR６年度は、部員増強のため新たな事業を企画します。 

皆さんご一緒に、みまさか商工会青年部をさらに活気あふれる場所にしていきましょう！ 



体育委員会

令和５年９月２７日（水） ベスト４

令和６年は昨年度史上最強といわれたメ
ンバーを超える史上最恐メンバーで優勝
を目指します



各委員長 令和６年度所信表明

イベント委員長：岩谷卓哉（美作地区）

研修委員長：三木章裕（作東地区）

交流委員長：野上清登（美作地区）

体育委員長：岩崎秀昭（作東地区）

研修委員長を務めさせていただいております。作東地区の三木章裕です。
一先ず委員長として一年を終えることができました。これもひとえに部員の皆

様のおかげです。ご協力ありがとうございました。
さて来年度に向けた抱負ですが、灯りが消えゆく湯郷、ひいては美作市のため

にも「町おこし事業」ができないかと考えております。
来年度は準備期間としての一年になりますが、実現に向け視察研修を行います。

参加人数が多いほど、様々な気づき、学びがあると思います。青年部、美作市を
盛り上げていくためにも、事業実施の際には是非とも多くの方にご参加いただけ
れば幸いです。引き続きご指導の程お願い申し上げます。

令和６年度も引き続き交流委員長を務めます、美作地区野上清登です。
昨年１年間、委員長職を務めて感じたことが２つあります。やはり一番危機

感を感じたのは部員数の減少です。なので、本年度も“みまさか”で事業をして
いる方、または事業承継者さんを探し、共に“みまさか”の地域産業、事業を守
っていける仲間を増やしたいと思います。
２つめは、現役部員の参加率です。各委員会委員長、みんな知恵を出し合い

努力されてます。それでも部員さんの参加率は決して良くありません。もっと
良いアイデアを出し、工夫し、面白い事をみんなで一緒にやりましょう！！
ご協力宜しくお願い致します。

早いもので体育委員会委員長の職を拝命し、まもなく１年となります。本委員
会の所管は、野球部活動全般であり、昨年は６月末の練習開始を皮切りに、予選
大会、県大会、激励会、新年会と多くの青年部員の皆様にご協力をいただきまし
たことに、この場をお借りいたしまして感謝申し上げます。

さて、野球部活動は、みまさか商工会青年部同士の交流の場となっております。
経験者・未経験者問わず常時野球部員を募集しておりますので皆様のご参加をお
待ちしております。委員長として、２年目を迎えます。まだまだ至らぬ点があり、
ご迷惑をおかけするかと思います。皆様からのご助言や応援をいただきながら任
期満了まで精一杯頑張っていく所存です。

イベント委員会委員長の岩谷です。２０２３年度は多くの皆様に、は
たらく車大集合にご参加いただき、誠に有難う御座いました。作東では
初めての開催でしたが、関係者の皆様のご協力を以て、大きな問題もな
く、無事イベントを終える事ができました。イベント委員会では、２０
２４年度もはたらく車を開催します。委員会のメンバーを始めとして、
部員の皆様には、今年度も引き続きご協力をお願いすることになるかと
思いますが、どうぞ宜しくお願い致します。



みまさか商工会青年部組織図



卒部者代表挨拶（R３～４年青年部長）
勝央地区：宮本将臣

「もう少し活動したかったな」、「ようやく終わりだ」、
様々な感情をもって、晴れて卒業します。

【時間】というものは万人に平等に与えられる。この時間を
どう使うかは人それぞれ。
どうせ同じ時間を費やすなら、自分に与えられた役割や、小
さい目標でもなんでもええから参加する意義を皆もって参加
してほしいな。
自分はどんな役職になろうが、友達１００人できるかな♪常
に一番に思ってた目標です。
楽しくできるのが一番だが、そこに目標がないと大事な時間
使って寝ているのと大して変わらんと思う。
ただの兵隊になるな！みんな一国の主！そこは絶対腹にもっ
て青年部という組織をこれからも、部員全員で盛り上げてく
れたら有難いな。
みまさか商工会青年部がこれからも地域になくてはならん存
在であり続ける事を祈っています
背中を追い続けても届かない先輩に成れるよう、卒業生は羽
ばたきます。
本当に長い間お世話になりました。

～卒部者紹介～

☆ 田村 幸郎（(合)タムラ／美作地区）
☆ 名部 光弘（(有)名部建設／美作地区）
☆ 菅田 政宏（(株)オートショップカンダ／美作地区）
☆ 尾崎 竜吾（尾崎食品／美作地区）
☆ 谷口 孝幸（(有)谷口工務店／美作地区）
☆ 川元 寛之（(有)正和工業所／大原地区）
☆ 岩江 孝理（岩藤建設運輸(株)／大原地区)
☆ 福原 輝彦（定輝／大原地区）
☆ 小深田哲也（小深田ペンキ／大原地区）
☆ 野内 章吾（(株)野内研磨工業／東粟倉地区）
☆ 福永 将久（福永瓦工業／東粟倉地区）
☆ 藤本 武令（藤本石材店／作東地区）
☆ 村上 博文（カットハウスエビス／英田地区）
☆ 宮本 将臣（宮本建設(株)／勝央地区）
☆ 赤堀 敬二（(有)アミューズ／勝央地区）
☆ 石川 元士（石川電制(株)／勝央地区）

（順不同・敬称略）

令和６年４月２６日（金）の卒部式典をもって、１６名の
方々がみまさか商工会青年部を卒部されます。
長年にわたり青年部活動を牽引し、部の発展のために御尽
力してこられた皆様に対し、心から敬意を表しますととも
に深く感謝申し上げます。
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